
Summary

This document is an application form that highlights information described 
specifically for the investor’s consideration of an investment. The application 
form must be read along with the term-sheet as it does not contain all 
information a prospective investor should consider before investing. Please 
read the term-sheet thoroughly and carefully.

The role of The Commercial Bank (P.S.Q.C.) (the “Commercial Bank”) is that of 
Distributor only. The investment shall be held in custody by the Commercial 
Bank on behalf of the Investor, however Commercial Bank shall not be 
responsible for the performance of the Investment. 

Product Summary

Please refer to the term-sheet of each specific investment for details of the 
investment. Investment details and product features and terms differ across 
products. Please ensure you read the attached terms and conditions and risk 
disclosures before confirming your subscription to this product.

You will receive details of your investment in the monthly statement sent to 
your registered address.

Product Objective

The objective of a Structured Note product is to offer investors increased 
yield or performance. A structured note (SN) is an investment product that 
is developed as an over the counter (OTC) derivative and may include a 
payoff derived based on the performance from multiple ordinary securities, 
typically a stock or bond plus a derivative. 

Some notes may offer capital protection by the Issuer (and not by 
Commercial Bank) of the note up to 100% of capital protected if held until 
maturity as may be identified in the relevant term-sheet. 

Please read the term-sheet carefully before investing. The information 
provided in this application form is entirely qualified by any more specific 
references in the term sheet.

Contact

For further details, please contact your Commercial Bank Relationship 
Manager or officer. Alternatively, email invsales@cbq.qa and a member of 
our experienced team will contact you.

الملخص

هذا المستند هو عبارة عن نموذج طلب يسلط الضوء على معلوماتٍ موضحةٍ على وجه 
التحديد لكي ينظر المستثمر في الإستثمار. يجب قراءة نموذج الطلب بالترافق مع مذكرة 

الشروط، حيث أن النموذج لا يحتوي على كافة المعلومات التي يجب على المستثمر 
 المحتمل مراعاتها قبل الاستثمار. يرجى قراءة مذكرة الشروط بدقة وعناية.

إن دور البنك التجاري (ش.م.ع.ق) (»البنك التجاري«) ينحصر في دور الموزع فقط، بحيث 
يكون الإستثمار في عهدة البنك التجاري نيابة عن المستثمر دون أن يكون البنك التجاري 

 مسؤولًا عن أداء الإستثمار.

ملخص المنتج 

يرجى الإطلاع على مذكرة الشروط الخاصة بكل استثمار بعينه للحصول على تفاصيل 
الإستثمار، حيث تختلف تفاصيل الإستثمار ومميزات المنتج وشروطه من منتج لآخر. ويرجى 

التأكد من قراءة الشروط والأحكام المرفقة وإلافصاحات عن المخاطر قبل تأكيد اكتتابك 
في هذا المنتج.

 سوف تتلقى تفاصيل استثمارك في الكشف الشهري المرسل إلى عنوانك المسجل
لدى البنك.

هدف المنتج

الهدف من المنتجات المهيكلة يكمن في تقديم زيادة في العائد أو الأداء للمستثمرين، 
علمًا بأن المنتجات المهيكلة هي أدوات استثمارية تم تطويرها كمشتق مالي متداول في 

السوق الموازية و قد يتضمن عائدًا مستمدًا على أساس الأداء من عدة أوراق مالية عادية، 
 والتي عادةً ما تكون في شكل سهم أو سند بالإضافة إلى مشتق مالي. 

قد توفر بعض المنتجات ضمان لرأس المال من قبل جهة إصدار هذه المنتجات (وليس من 
قبل البنك التجاري) بنسبة تصل إلى 100% من رأس المال المستثمر إذا تم الإتفاظ بها 

حتى تاريخ الإستحقاق على النحو المحدد في مذكرة الشروط ذات الصلة.

 يرجى قراءة مذكرة الشروط بعناية قبل الاستثمار، حيث أن المعلومات الواردة
 في نموذج الطلب الذي بين أيديكم مقيدة ومشروطة تمامًا بأي مراجع أكثر تحديدًا

في مذكرة الشروط.

جهات الاتصال

للحصول على مزيد من التفاصيل، يرجى الاتصال بمدير العلاقات المصرفية الخاص بكم لدى 
 البنك التجاري أو مستشار إدارة الثروات، أو يمكنك إرسال بريد إلكتروني إلى

invsales@cbq.qa و سيقوم أحد أعضاء فريقنا المتميز بالخبرة والكفاءة بالتواصل معكم.
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الاسم (بالكامل بما في ذلك اللقب حسب 
البطاقة الشخصية القطرية أو جواز سفر) أو 

اسم الشركة (حسب السجل التجاري) إذا كان 
مقدم الطلب شركة

Name (in Full including Title per QID or 
Passport) Or Company name 

(as per C.R.) if Corporate

العمر / تاريخ التأسيس
Age / Incorporation Date

البطاقة الشخصية / جواز 
السفر / السجل التجاري 

(يرجى إرفاق نسخة)
QID / Passport / C.R. 
(Please attach copy)

تاريخ الإنتهاء
Expiry Date

رقم حساب العميل في البنك 
التجاري

Customer Account 
Number at CB

مقدم الطلب الأول
First applicant

 مقدم الطلب الثاني
(في حالة الحساب 

مشترك)
Second applicant 
(if a Joint Account)

In the case of multiple Joint Account Holders, a separate form for the 
additional holders should be used to include registration details
Signing Authority: Any to sign singly
 All to sign jointly
Failure to assign signing authority will result in all signatures being required 
jointly for transfers & payment of funds. 
Section B – Other Details all other details of the applicant will be as 
per the information already supplied to the Commercial Bank when opening 
their account or updating account information.
Note that the primary correspondence from Commercial Bank will be 
through email in the registered email of the applicant held. 
Section C – Subscription & Payment Details

في حالة تعدد أصحاب الحسابات المشتركة، يجب استخدام نموذج منفصل لأصحاب 
الحسابات الإضافية ليتضمن تفاصيل التسجيل

توقيع أي من أصحاب الحساب بشكل منفرد سلطة التوقيع: 
توقيع أصحاب الحساب مجتمعين  

إن عدم تعيين سلطة التوقيع سيؤدي إلى طلب جميع التوقيعات بشكل جماعي 
لعمليات التحويل ودفع الأموال. 

القسم )ب( – التفاصيل الأخرى: جميع التفاصيل الأخرى لمقدم الطلب 
ستكون حسب المعلومات المقدمة بالفعل إلى البنك التجاري عند فتح الحساب أو تحديث 

معلومات الحساب.
يجب ملاحظة أن المراسلات الأساسية الواردة من البنك التجاري ستكون عبر البريد 

الإلكتروني على عنوان البريد الإلكتروني المسجل لمقدم الطلب المحتفظ به لدى البنك.
القسم )ج( – تفاصيل الاكتتاب والدفع

ملاحظات:
سيتم إدراج استثمارك في كشف الإستثمار الشهري ويخضع لإستلام الدفعة الكاملة  أ . 

وإتمام الشراء. 
سيتم إرجاع أي مبلغ إضافي مستلم عن المبلغ المطلوب بعد تاريخ إغلاق الإستثمار.  ب . 

يمكن إلغاء الاكتتابات قبل تاريخ إغلاق الاستثمار في أي وقت على النحو المنصوص  ت . 
عليه في مذكرة شروط المنتج الإستثماري.

إن الشروط المتعلقة بالعملة  والتي تتضمن الجهة المصدرة، والأسعار ، والخصم والقيود  د. 
ممكن أن تتغير خلال مدة الاشتراك وفقاً للأوضاع السوق. إن الشروط النهائية 

المتعلقة بالأوراق المالية سيتم إدراجها في استمارة الشروط النهائية والتي سيتم 
مشاركتها معكم للموافقة عليها. 

مبلغ الاكتتاب (أ)
Subscription Amount (a)

دولار أمريكي
USD

رسم الاكتتاب (ب)
Front end fee (b)

دولار أمريكي
USD 

إجمالي المبلغ مستحق السداد عند الاكتتاب (أ + ب)
Total amount payable at subscription (a+b)

دولار أمريكي
USD 

  Payment method طريقة السداد

حوالة بنكية
Wire Transfer

الخصم من حساب البنك التجاري رقم
Debit Commercial Bank Account No

يرجى تحديد الحساب الجاري / التوفير المفضل لديكم لتسوية أي مرتجعات و / أو عائدات استرداد
Please state your preferred Current / Savings account for settlement of any returns and/or redemption proceeds

 Credit Commercial Bank Account                                                                                                                                                                                                                 الإضافة إلى حساب البنك التجاري رقم

Notes:
a. Your Investment will be included on the monthly investment statement and is 
subject to receipt of full payment and completion of purchase.
b. Any amounts received in excess of the required amount will be returned after 
the closing date of the Investment.
c. Subscriptions can be cancelled at any time prior to the closing date of the 
investment as stated in the investment product term-sheet.
d. Terms of the note including but not limited to the issuer, pricing, rebate & 
barriers can change during the subscription period based on market conditions. 
Final terms of the note will be incorporated in the Final Term sheet which will be 
shared with you for approval.

Structured Note: المنتجات المهيكلة : 

Section A – Registration Details
It is mandatory to fill in all details requested.
Corporates must state their registered name in accordance with legal documents 
and submit appropriate information detailing authorized signatories. 
Please attach copy of ID/ passport/commercial registration (“C.R.”).

Application Form نموذج الطلب

القسم )أ( – بيانات التسجيل
ملئ جميع التفاصيل المطلوبة شرط أساسي.

يجب على الشركات ذكر الاسم المسجل وفقًا للمستندات القانونية وتقديم المعلومات 
المناسبة التي توضح بالتفصيل المفوضين بالتوقيع. يرجى إرفاق نسخة من البطاقة 

الشخصية / جواز السفر / السجل التجاري.



الأصل الأساسي
Underlying Asset

This product is not a bank deposit and is not an obligation 
of, or guaranteed, issued or insured by Commercial Bank 
as Distributor, or any of Commercial Bank’s subsidiaries, 
affiliates or representative offices, unless otherwise 
specifically stated in writing.
This product is linked to the performance of an underlying 
asset. Prospective investors (each an “Investor”) should 
note that the underlying asset is a speculative investment 
and that all the risks inherent in investing in such securities 
directly may also be inherent in this product.
Neither Commercial Bank nor the Issuer make any 
representation, warranty or guarantee (express or implied) 
regarding the condition (financial or otherwise) of the 
underlying asset/security/reference. There may not be 
linear sensitivity between the value of the underlying asset 
and the value of the product.

هذا المنتج ليس وديعة بنكية ولا يعتبر تعهد أو ضمان من قبل البنك 
التجاري باعتباره الموزع أو اي من الشركات الفرعية الشركات التابعة أو 

المكاتب التمثيلية للبنك التجاري ، ما لم ينُص صراحة على خلاف ذلك 
خطياً.

يرتبط هذا المنتج بأداء الأصل الأساسي. يجب على المستثمرين 
المحتملين(كل منهم يشُار إليه بـ ”مستثمر“) ملاحظة أن الأصل 

الأساسي هو استثمار مضارب وأن جميع المخاطر الكامنة في الاستثمار 
 المباشر في هذه الأوراق المالية قد تكون متضمنة في

هذا المنتج.
لا يقدم البنك التجاري ولا جهة الإصدار أي تعهد أو ضمان أو كفالة 

(صريح أو ضمني) فيما يتعلق بالحالة (المالية أو غير ذلك) للأصل 
الأساسي / الورقة المالية / المرجع الأساسي. قد لا تكون هناك 

حساسية خطية بين قيمة الأصل الأساسي وقيمة المنتج.

مخاطر السوق
Market Risk:

This product is linked to the performance of the underlying 
reference instrument. Investors should note that the 
product is expected to fluctuate according to various factors, 
including but not limited to the level of performance of the 
underlying asset / security / reference, volatility of the asset 
/ security / reference, interest rates and time remaining 
to maturity. Investors should also note that the underlying 
reference instrument may include speculative investments 
and that all the risks inherent in investing in speculative 
investment classes directly may also be inherent in this 
product. Investors should however note that this product 
does not entitle the Investors to any of the rights of holders 
of the underlying asset/ security/ reference.

يرتبط هذا المنتج بأداء الأصل الأساسي. يجب على المستثمرين 
ملاحظة أنه من المتوقع أن يتقلب المنتج وفقًا لعوامل مختلفة بما في 
ذلك على سبيل المثال لا الحصر مستوى أداء الأصل / الورقة المالية / 

المرجع الأساسي، وتقلب الأصول / الأمان / المرجع الأساسي، 
وأسعار الفائدة والوقت المتبقي حتى الاستحقاق. يجب على 

المستثمرين ملاحظة أن الأصل الأساسي هو استثمار مضارب وأن 
جميع المخاطر الكامنة في الاستثمار المباشر في هذه الأوراق المالية قد 

تكون متضمنة في هذا المنتج. ومع ذلك، يجب على المستثمرين 
ملاحظة أن هذا المنتج لا يخولهم لأي من حقوق ملكية الأصول / 

الأوراق المالية / المرجع الأساسي.

حماية رأس المال
Capital Protection:

Where a product is capital protected, the protection applies 
only if the product is held up to the maturity date. The 
product is not capital protected, if redeemed at any time 
prior to the maturity date. Commercial Bank as Distributor 
does not assume any liability for the non-performance or 
poor performance of the product. 

يتم ضمان رأس المال المستثمر فقط في حالة الاحتفاظ بالأوراق 
المستثمرة المضمونة برأس المال حتى تاريخ الاستحقاق. يسقط شرط 
حماية رأس المال المستثمر في حالة الاسترداد قبل تاريخ الاستحقاق. 

لن يتحمل البنك التجاري – بصفته الموزع – او الجهة المُصدرة أو الكافلة 
اية مسؤولية بسبب قصور اداء المنتج.

مخاطر التعثر المالي ومخاطر الائتمان: 
Default and Credit Risk:

The Investor is exposed to the risk of default of the Issuer 
and (where applicable any guarantor). As such, the product 
is capital protected on a contingent basis as the protection 
is contingent on the performance by the Issuer and if 
applicable the guarantor of its obligations. Upon any default 
by the Issuer and any applicable guarantor, the product 
could mature at a value of zero. 
Each investor assumes the credit risk of the Issuer and 
if applicable the guarantor. The rating of the Issuer and 
Guarantor reflects the independent opinion of the relevant 
rating agencies and is not a guarantee of the Issuer’s or 
Guarantor’s credit quality.

إن المستثمر معرض لمخاطرة التعثر المالي لأداء الجهة المصدرة و 
الكافلة (عند الاقتضاء، أي كفيل). ولذا فقد تم الإعلان صراحة بأن 

الأوراق تكون مضمونة برأس المال فقط على أساس احتياطي، حيث 
أن ضمان رأس المال مرتبط بأداء الجهة المُصدرة و الكافلة (عند 

الاقتضاء ، الكفيل) لالتزاماتها. وعند أي تقصير من جانب الجهة المصدرة 
أو الكافلة، فإن المنتج قد يسترد بخسارة كلية.

يتحمل كل مستثمر مخاطر الائتمان الخاصة بالجهة المصدرة (وعند 
الاقتضاء ،الكفيل). يعكس تصنيف الجهة المُصدرة والكافلة الرأي 

المستقل لوكالات التصنيف الائتمانية ذات الصلة ولا يعتبر ضمانًا لجودة 
ائتمان الجهة المُصدرة والكافلة.

الأداء السابق
Past Performance:

Investment involves risk. The past performance of this or 
similar product and of the underlying asset is not indicative 
of future performance and should not be the sole basis for 
the Investor’s decision to invest.

ينطوي الاستثمار على مخاطر. الأداء السابق لهذا المنتج أو أي منتج 
مشابه والأصل الأساسي لا يعبر بالضرورة عن الأداء المستقبلي ولا 

ينبغي أن يكون الأساس الوحيد لقرار المستثمر بالاستثمار.

مخاطر السيولة
Liquidity Risk:

No assurance can be given as to the liquidity of any trading 
market for the product and it is unlikely that a trading market 
for the product will develop. Furthermore, although the 
Issuer may from time to time make a market in the product, 
following the commencement of any market-making 
the same may be discontinued at any time. Accordingly, 
the Investor must be prepared to hold the product for an 
indefinite period of time or until the time of the product’s 
stated maturity.

لا يوجد اي ضمانات تعطى بتوفير سيولة للمنتج في أي من الأسواق 
المتداول بها، ولا يوجد أي ضمانات بان السوق الذي يتداول بها المنتج 

ستتطور. علاوة على ذلك، قد تقوم الجهة المصدرة من وقت إلى آخر 
بالقيام بدور صانع سوق للمنتج، إلاأنه قد يتم إيقاف العمل في أي 

وقت. ولذلك على المستثمر أن يكون مستعداً للاحتفاظ بالمنتج لفترة 
غير محددة من الوقت أو الانتظار لحين تاريخ استحقاق المنتج.

إفصاحات المخاطر وإخلاء المسؤولية:

ننصحك بقراءة إفصاحات المخاطر وإخلاء المسؤولية الواردة بالترافق مع مذكرة 
الشروط الخاصة بالمنتج الاستثماري ذي الصلة

Risk Disclosures and Disclaimers:
You are advised to read the below Risk Disclosures and Disclaimers in 
conjunction with the term-sheet of the relevant investment product



مخاطر العملة
Currency Risk:

The Investment is in USD; Investors with a base currency 
other than USD may be affected due to any fluctuation in the 
foreign exchange rate.

يتم تقييم هذا الاستثمار بالدولار الأمريكي، ولذا فإن المستثمرون 
الذين يتداولون بعملات أخرى قد يتعرضون لأي تقلبات في أسعار 

صرف النقد الأجنبي.

الاستحقاق
Maturity: 

Upon maturity of the product, Investors must allow a 
minimum of 10 days from the date of maturity for proceeds 
to be remitted as instructed by the Investor. 

على المستثمرين إعطاء مهلة 10 أيام كحد أدنى من تاريخ الاستحقاق 
لتحويل عائدات الإستثمار وذلك حسب التعليمات المعطاة من قبل 

المستثمر.

Other Conditions                                                                                                                                                                                                        شروط أخرى
استشارات ضريبية
Taxation Advice

Investors should consult their professional advisors on the 
potential tax consequences of subscribing for, purchasing, 
holding, transferring or redeeming of units both in the State 
of Qatar and under the laws of their country of citizenship, 
domicile, residence or incorporation. 

يتعين على غير القطريين الراغبين في الاستثمار بهذا المنتج التأكد من 
مستشاريهم المهنيين حول قوانين الضرائب السارية في دولة قطر و 

بلد المواطنة أو المسكن أو الإقامة أو التأسيس المترتبة على اكتتابهم، 
شرائهم، حيازتهم، نقلهم او استردادهم لقيمة الاستثمار في هذا 

المنتج.

التوزيع
Distribution:

Product distribution channels will be through Commercial 
Bank’s Premium Segments, Wealth Teams and Corporate 
Banking through qualified officers. 

سيتم التوزيع من خلال فروع البنك التجاري ومستشاري الاستثمار 
ومدراء علاقات الخدمات المصرفية لدى البنك التجاري فقـط.

الأهلية
Eligibility:

This Investment is open to all Investors, including companies 
and individuals (including expatriates residing in Qatar) 
provided that legislation of their respective country allows 
them to do so.

هذا الاستثمار مفتوح لجميع الشركات والأفراد، شاملا المغتربين 
المقيمين بدولة قطر، شريطة أن تسمح تشريعات بلادهم المعنية 

بذلك.

التقويم
Calendar:

Dates and periods of time shall be construed according to 
the Gregorian calendar. If a relevant day is a public holiday, 
the next business day applies. 

تفسر التواريخ والفترات الزمنية وفقاً للتقويم الميلادي. وإذا صادف 
اليوم المعني يوم إجازة رسمية فسيتم احتساب يوم العمل الذي يليه.

قيود البيع
Sales Restrictions:

This product is not for distribution in the United States or 
to US persons except pursuant to an exemption from, or 
in a product or transaction, not subject to, the registration 
requirements of the US Securities Act.

لا يصلح هذا المنتج للتوزيع في الولايات المتحدة أو لمواطني الولايات 
المتحدة إلا بموجب إعفاء من، أو في منتج أو معاملة، لا يخضع 

لمتطلبات التسجيل لقانون الأوراق المالية الأمريكي.

مكافحة غسيل الأموال
Anti-Money Laundering:

Commercial Bank reserves the right to request any further 
information and supporting documentation during the 
investment period, including regarding the source of 
invested funds. Failure to provide this information may result 
in annulment of the application for this investment and 
reporting to the relevant competent authority as deemed 
required in order to comply with the prevailing laws and 
regulations.

يحق للبنك التجاري أن يطلب أي معلومات أو مستندات إضافية خلال 
فترة الإستثمار، إذا لزم، بما في ذلك ما يتعلق بمصدر الأموال 

المستثمرة. وفي حالة عدم إمكانية تزويد هذه المعلومات فسيعتبر 
هذا الإستثمار ملغي تلقائياً ويقُدم تقرير إلى السلطة المختصة على 

النحو المطلوب من أجل الامتثال للقوانين واللوائح السائدة.

البينات الشخصية
Personal Data 

Each Investor irrevocably consent(s) to the processing and 
disclosure by the Commercial Bank, its officers, employees 
and/or agents, in any manner whatsoever, of any personal 
information including but not limited to the demographic, 
contact and financial information relating to that Investor 
and its account relationship with the Commercial Bank 
including, without limitation, details of any investment with 
or through the Commercial Bank, as the Commercial Bank, 
its officers employees and/ or agents may, in their absolute 
discretion, think fit to the Commercial Bank’s offices, 
branches or subsidiaries in any jurisdiction, any regulatory 
or governmental authority in any jurisdiction, any service 
providers to the Commercial Bank and any insurer of the 
Commercial Bank and with any other person the Commercial 
Bank considers in its interest to make such disclosure. 

يوافق كل مستثمر بشكل غير قابل للنقض على المعالجة والإفصاح 
من قبل البنك التجاري ومسؤوليه وموظفيه و / أو وكلائه ، بأي طريقة 

كانت عن أي معلومات شخصية ، بما في ذلك على سبيل المثال لا 
الحصر المعلومات الديموغرافية ومعلومات الاتصال والمعلومات المالية 

المتعلقة بذلك. المستثمر وعلاقته بحسابه مع البنك التجاري ، بما في 
ذلك ، على سبيل المثال لا الحصر ، تفاصيل أي استثمار مع أو من خلال 
البنك التجاري ، حيث قد يعتقد البنك التجاري وموظفيه و / أو وكلائه ، 

وفقًا لتقديرهم المطلق ، أنه من المناسب لمكاتب البنك التجاري أو 
فروعه أو الشركات التابعة له في أي ولاية قضائية ، وأي سلطة 

تنظيمية أو حكومية في أي ولاية قضائية ، وأي مزودي خدمة للبنك 
التجاري وأي شركة تأمين تابعة للبنك التجاري ومع أي شخص آخر 

يعتبره البنك التجاري في مصلحته إجراء هذا الإفصاح.

إن الشروط المتعلقة بالأوراق المالية بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر الجهة 
المصدرة، والأسعار، والخصم والقيود ممكن أن تتغير خلال فترة الاكتتاب وفقاً لأوضاع 

السوق.

Terms of the note including but not limited to the issuer, pricing, rebate 
& barriers can change during the subscription period based on market 
conditions.



بند خدمات الحفظ

1. واجبات أمين الحفظ

بصفته أمين حفظ للأوراق المالية، سيقوم البنك التجاري )ش.م.ع.ق()“البنك التجاري”( 
بأداء المهام التالية حسب الحاجة:

تسجيل السندات المهيكلة بشكل جماعي باسم البنك التجاري كأمين حفظ أو أمين  أ. 
حفظ فرعي )حسب طبيعة القانون و/أو جدوى الاحتفاظ بهم بطريقة أخرى( فأنه لا 

يمكن تحديد حقوق العميل بشهادات منفصلة أو غيرها من مستندات الملكية، 
سيقوم البنك التجاري بالاحتفاظ بالسجلات بطريقة محددة وواضحة لكل عميل يتم 

 الاحتفاظ بالسندات المهيكلة نيابة عنه.

تسجيل السندات المهيكلة التي تم شرائها من قبل عملاء البنك التجاري بشكل  ب. 
جماعي باسم البنك التجاري بصفته أمين الحفظ أو عن طريق أمين حفظ فرعي، 

سيقوم البنك التجاري بالاحتفاظ بحساب منفصل للعميل “حساب العميل” يتم من 
خلاله تنفيذ أوامر الشراء بحيث يتم الاحتفاظ بالأوراق المالية لحسابات عملائه. 

استلام التعليمات المناسبة من العملاء، لتحويل أو استلام السندات المهيلكة إما  ج. 
 مجانًا أو مقابل الدفع وفقًا لتعليمات العميل.

القيام بالمساعي المعقولة لتحصيل المدفوعات فيما يتعلق بالسندات المهيكلة  ه. 
 الأساسية وإيداع المبالغ في حسابات العملاء.

إبلاغ العملاء بأية إجراءات مؤسسية يتم الإعلان عنها  فيما يتعلق بالسندات  و. 
المهيلكة المستثمر فيها.

الاحتفاظ بسجلات وكشوفات لجميع معاملات العملاء بما في ذلك الإيداعات  ز. 
والسحوبات النقدية، بطريقة يمكن استردادها بسهولة.

2. صلاحيات أمين الحفظ

يقوم العميل بتفويض البنك التجاري للقيام بالمهام التالية نيابة عنه: 

استلام التعليمات الخاصة بالخصم من حساب الاستثمار بأموال التسوية في أو قبل  أ. 
يوم التسوية )لهذا الغرض، قد يقوم البنك التجاري، إذا لزم الأمر، بالسحب من حساب 
الاستثمار( وإضافته إلى حساب منفصل يحتفظ به البنك التجاري باعتباره أمين الحفظ 

قيد التسوية. في حالة عدم كفاية الأموال في الحساب الاستثماري ، يجوز للبنك 
التجاري الخصم من حسابات أخرى باسم العميل لدى البنك التجاري. في نفس الوقت، 

سيودع البنك التجاري السندات المهيكلة إلى الحساب الاستثماري مع ملاحظة 
مفادها أن البنك التجاري ينتظر استلام هذه السندات )إذا لم يكن قد تم استلامها 

بالفعل(. لا يحق للعميل الحصول على السندات التي تنتظر الاستلام حتى يتم 
 استلامها بالفعل من قبل البنك التجاري بصفته أمين الحفظ.

بيع أو نقل أو التصرف بطريقة أخرى في السندات أو جزء منها وعائدات الائتمان )إن  ب. 
وجدت( في حساب السندات في تاريخ التسوية في حال استلام التعليمات المناسبة 

من العميل. بالإضافة إلى ذلك، لتمييز السندات ذات الصلة على أنها محتفظ بها 
لتسوية المعاملة )إذا لم يتم تسليمها بالفعل(.

اضافة قيمة الاستحقاق أو الفوائد المتراكمة أو الإيرادات الأخرى المستلمة إلى حساب  ج. 
الاستثمار وتحويل هذه المبالغ إلى حسابات يتم الاحتفاظ بها نيابة عن العميل لدى 

 مؤسسات أخر وذلك في حال استلام التعليمات المناسبة من العميل.

إلغاء القيود المدينة أو الدائنة التي تم إجراؤها عن طريق الخطأ )بما في ذلك جزء  ه. 
 الفائدة أو الدخل الآخر( لحساب الحفظ دون إشعار مسبق للعميل.

تجاهل أي إلغاء أو تعديل لأمر مسبق أو تعليمات مستلمة من العميل والتي أصبحت  و. 
غير قابلة للإلغاء. تصبح الأوامر أو التعليمات السابقة غير قابلة للإلغاء بمجرد تقديم 

البنك التجاري الطلب.

خصم من الحساب الاستثماري لأية أموال مستحقة للبنك التجاري من معاملات غير  ز. 
تلك المتعلقة بهذا الحساب.

فرض رسوم حفظ بالقيمة الاسمية للسندات المهيكلة مقابل خدمات الحفظ التي  ح. 
 يقدمها البنك. للبنك الحق في تغيير معدل رسوم الحفظ حسب تقديره المطلق.

يحق للبنك تحصيل أية رسوم / تكاليف تتعلق بمعاملات أوامر الشراء أو البيع الخاصة  ط. 
بالسندات المهيكلة التي تم تنفيذها.

Provision of Custody Services

1. Duties of the Custodian

As custodian of securities, The Commercial Bank )P.S.Q.C.( )CB( will perform the 
following functions as applicable:

a( Where Structured Notes are registered collectively in the name of CB 
as custodian or a sub-custodian )due to the nature of the law and/or 
considering the feasibility of holding them otherwise( and Customer 
entitlements are not identifiable by separate certificates or other physical 
documents of title, CB will maintain records in a readily apparent manner 
that identifies each of its customers on whose behalf the notes are held.

b( Where Structured Notes purchased by CB’s customers are registered 
collectively in the name of CB as custodian or via a sub-custodian, CB will 
maintain a separate ‘Client Account’ through which orders are executed 
such that the securities are held for the account)s( of its customers.

c( On receipt of appropriate instructions from customers, to transfer out or 
receive Structured Notes either free of payment or against payment as 
instructed by the customer.

d( To use reasonable endeavors to collect payments with respect to the 
underlying Structured Notes and to credit customer accounts with such 
amounts received.

e( To inform customers of any corporate action declared relating to the 
underlying Structured Notes.

f( To maintain records and statements of all customer transactions including 
cash deposits and withdrawals, in a manner that is easily retrievable.

2. Powers of the Custodian

The Customer authorizes CB:

a( On receipt of proper instructions, to debit the investment account with the 
settlement monies on or before settlement day )for which purpose CB may, 
if necessary, cause the investment account to be overdrawn( and credit a 
separate account maintained by CB as the custodian pending settlement. 
In case of insufficient funds in the investment account, CB may debit other 
accounts in the name of the Customer held with CB. At the same time, 
CB will credit the investment account with the expected securities with a 
note to the effect that CB is awaiting receipt )if not already received( of 
such securities. The Customer shall not be entitled to the securities that 
are awaiting receipt until they have been actually received by CB as the 
custodian.

b( On receipt of proper instructions, to sell, transfer or otherwise dispose 
of securities or part thereof and credit proceeds )if applicable( to the 
securities account on settlement date. In addition, to mark the relevant 
securities as being held for settlement of the transaction )if not already 
delivered(.

c( On receipt of proper instructions, to credit the investment account with 
maturity value, accrued interest or other income received and to transfer 
such amounts to accounts maintained on behalf of the Customer with other 
institutions.

d( To reverse debit or credit entries made in error )including the portion of 
interest or other income( to the security account without prior notice to the 
Customer.

e( To ignore any cancellation or amendment of prior order or instruction 
received from the Customer which has become irrevocable. Prior orders or 
instructions shall become irrevocable once the order has been placed by CB.

f( To debit the investment account for any monies owed to CB from 
transactions other than those related to this account.

g( To charge a custody fee of the nominal value of the Structured Notes for the 
custodial services provided by the Bank. The Bank shall have the right to 
change the rate of the custody fee at its sole discretion.

h( The Bank is entitled to charge Transaction charges/ fees for the Structured 
Notes Buy or Sell orders executed.



إخلاء المسؤولية
Disclaimer:

This document is provided to you solely for your informational 
purposes and is not intended to provide specific commercial, 
financial, or investment advice, nor is this document an offer to 
buy or sell or a solicitation of an offer to buy or sell, any security 
or other financial instrument. Any information including facts 
opinions or quotations may be condensed or summarized and 
is expressed as of the date of writing.
Past performance is not necessarily a guide to future 
performance. The information and any related 
recommendations or strategies may not be suitable for you; 
it is recommended that you consult your private investment 
advisor if you are in any doubt about any investments or 
investment services.
Nothing contained in this material is intended to constitute 
advice of any sort, whether investment, legal, accounting or 
tax advice, or a representation that any investment or strategy 
is suitable or appropriate to your individual circumstances, 
or otherwise constitutes a personal recommendation to 
you. The basis on which you acquire or make use of any 
information contained herein is that such information is used 
in conjunction with professional advice as to its application and 
adaptation for your particular requirements.
Commercial Bank, its officers, agents, and employees will not 
be held liable for:
• Any use of the information contained herein by you without 

obtaining appropriate advice;
• Any direct or indirect, special or consequential damages 

arising out of or in any way connected with the use of this 
document; 

• The performance of the product and any end loss to 
the principal either at maturity or at any time during the 
investment cycle.

The role of the Commercial Bank is as Distributor only.
The information contained herein, including but not limited 
to ‘Ratings’, is subject to change at any time. Commercial Bank 
will not be bound to report any change nor will we be liable for 
any direct or indirect, special or consequential damages as a 
result of any such changes. Any reliance on or use by you of any 
information contained herein and the investment decisions 
shall be entirely at your own risk.

تم تقديم هذا الكتيب لكم بغرض أخذ العلم فقط ولا يقصد منه تقديم 
إستشارة تجارية، مالية أو إستثمارية معينة ولا يشكل هذا الكتيب عرضاً 

لشراء أو بيع أو توصية بعرض شراء أو بيع أية أوراق مالية أو أدوات 
مالية أخرى. يجوز تلخيص أية معلومات واردة في هذا الكتيب بما في 

ذلك الوقائع، الأراء والمقتطفات وافتراض أخذ العلم بها من تاريخ 
التلخيص.

الأداء السابق لا يعبر بالضرورة على الأداء المستقبلي. يجب الأخذ في 
الاعتبار أن المعلومات وأية توصيات واستراتيجيات متعلقة بها قد لا 

تكون ملائمة لكم، لهذا ننصحكم بالاتصال بالمستشار الاستثماري 
الخاص بكم إذا كانت لديكم استفسارات أو تساؤلات حول أية 

إستثمارات أو خدمات إستثمارية اخرى. 
لا يوجد في هذا الكتيب ما يقصد منه تقديم نصيحة من أي نوع سواء 

كانت إستثمارية، قانونية، محاسبية، ضريبية ولا يتضمن هذا الكتيب أي 
تأكيد على أن أي إستثمار أو استراتيجية ملائمة أو مناسبة لظروفكم 

الشخصية، وليس فيه ما يمثل توصية شخصية لكم. إن الأساس السليم 
الذي تقومون بموجبه بتلقى المعلومات المضمنة في هذا الكتيب 

يتطلب استخدام هذه المعلومات بعد الحصول على إستشارة الخبير 
فيما يتعلق بتطبيقها ومواءمتها لمتطلباتكم الخاصة.

لا تقع على عاتق البنك التجاري أو موظفيه أو وكلاءه أو مستخدميه أية 
مسؤولية ناجمة عن:

استخدامكم للمعلومات المضمنة في هذا الكتيب دون حصولكم   •
على إستشارة مناسبة.

دفع أي تعويض عن أية أضرار مباشرة او غير مباشرة او خاصة أو   •
احتمالية متعلقة باستخدام المعلومات المضمنة في هذا الكتيب.

أداء المنتج وأي خسارة نهائية للمبلغ الأساسي إما عند الاستحقاق   •
أو في أي وقت خلال دورة الاستثمار.
ويقوم البنك التجاري بدور الموزع فقط. 

من المعلوم أن المعلومات المضمنة في هذا الكتيب، شاملة دون حصر 
”التصنيفات“ من الممكن ان تخضع للتغيير في أي وقت. لا يكون البنك 

التجاري مسؤولًا عن تبليغكم بأية تعديلات وسوف لن يكون البنك 
التجاري مسؤولًا عن دفع أي تعويض عن أية أضرار مباشرة او غير 

مباشرة او خاصة أو احتمالية قد تنجم من إجراء أية تعديلات من هذا 
القبيل. أي اعتماد من قبلكم على المعلومات المعنية أو استخدام لها 

سيكون على مسؤوليتكم الخاصة. 

Declaration & Signatures )Please check boxes below (
I/we understand that I am/we are subscribing to the enclosed 
investment product. 

I/we confirm that I/we have read and understood the term sheet, terms and 
conditions and any other associate document on the captioned investment 
product and acknowledge that all decisions on the subscription are made 
independently by me/us without relying on any advice given by the 
Commercial Bank.

I/We confirm acknowledge bearing all the consequences of the portfolio 
investments, whether in profit or in loss, within the limit of the units 
subscribed in unless agreed upon otherwise in the subscription.

I/We understand that the role of the Commercial Bank is as Distributor for 
the investment product without any liability in any way for any consequence 
arising from the investment.

EXECUTION-ONLY
For “Execution-only” transactions )In case an applicant is purchasing an 
investment product that is in excess of his/her Investor risk rating based on 
results of Wealth Management Customer Profiling – see the table below(

I/We acknowledge and confirm that I/We are entering into this transaction 
as an “Execution-only” transaction at my/our sole discretion and decision 
without any advice by the employee/relationship manager/wealth advisor 
from the Commercial Bank or where my/our Investor risk rating deems me/
us ineligible to invest in the selected investment product or where I/We have 
not completed the Wealth Management Customer Profiling questionnaire 
along with an appropriate risk warning displayed.

) الإقرار والتوقيعات )يرجى تحديد الخانات الواردة أدناه بوضع علامة
 أدرك / ندرك أننا نكتتب في المنتج الاستثماري المرفق.

أؤكد أنني قمت / نؤكد أننا قمنا بقراءة وفهم مذكرة الشروط والأحكام ومذكرة الشروط 
وأي مستند آخر بخصوص المنتج الإستثماري الموضح وأقر / نقر بأن جميع القرارات المتعلقة 

الخاصة بالاكتتاب يتم اتخاذها بشكل مستقل من جانبي / جانبنا دون الإعتماد على أي 
 نصيحة قدمها البنك التجاري. 

أقر / نقر بتحمل جميع عواقب إستثمارات المحفظة، سواء من ربح أو خسارة، في حدود 
 الوحدات المكتتب بها ما لم يتم الإتفاق على خلاف ذلك في الإكتتاب. 

أدرك / ندرك أن دور البنك التجاري هو دور الموزع للمنتج الإستثماري دون تحمل أي 
 مسؤولية بأي شكل من الأشكال عن أي عواقب تنشأ عن هذا الإستثمار.

المعاملات التنفيذية فقط
بالنسبة للمعاملات ”التنفيذية فقط“ )في حالة شراء مقدم الطلب لمنتج إستثماري 

يتجاوز تصنيفه في مخاطر المستثمر بناءً على نتائج تصنيف العملاء الخاص بإدارة 
الثروات - انظر الجدول الوارد أدناه(

أنا / نحن أقر/نقر وأؤكد/نؤكد أنني/أننا أوافق/نوافق على الدخول  في هذه المعاملة 
بصفتها  معاملة ”تنفيذية فقط“ وفقًا لتقديري وقراري المطلق دون أي مشورة من الموظف 

/ مدير العلاقات / مستشار الثروات  لدى البنك التجاري أو حيث يعتبر تصنيف مخاطر 
المستثمر الخاص بي / بنا غير مؤهل للإستثمار في المنتج الإستثماري المختار أو إذا لم أقم / 

نقم  بإكمال نموذج تصنيف العملاء الخاص بإدارة الثروات مع عرض تحذير مخاطر مناسب. 



Risk Warnings for Execution only transactions
The Execution-only service differs from an Advisory service. The Execution-
only service does not include any advice by the Commercial Bank, or its 
employees and the Commercial Bank will not consider the client’s financial 
situation, risk rating or market situation before executing an instruction.

• The Execution-only service is ideally suited for experienced investors 
who are fully aware of the potential risks and rewards of an investment. 
The investor will have full control to the investment decisions and the 
Commercial Bank bears no responsibility or liability for the outcome of 
such decisions.

• Under this arrangement, investors may be exposed to suitability risks 
due to the fact that the investment is executed without assessing the 
suitability of the product for the investor and where no investment 
advice has been provided.

• The Investment is subject to market fluctuations and there may be no 
assurance the investment will return its value, payout the expected 
return or return the capital in full.

• Financial markets are volatile and hard to predict. Investments are 
subject to market movements and risk. The value of capital, and income 
from, any investment may go up or down.

• This investment or other investments distributed by Commercial 
Bank may not be liquid and daily, weekly or monthly subscriptions or 
redemptions may not apply. Investors are subject to market risks during 
such periods and access to funds immediately or on short notice may not 
be available.

• Commercial Bank is the distributor of this investment and does not have 
any influence or impact on the performance of the investment.

• Risks arise where one of the parties involved in the transaction may not 
meet their obligations at the agreed time.

• Currency may have either a direct or indirect effect on individuals’ 
investments. Where the reference currency is different from the 
Investor’s base currency, foreign exchange movements will directly 
impact the value of the holdings. Currency will indirectly impact the 
value of the underlying investments as foreign exchange movements 
strongly influence the market economy and the competitiveness of both 
domestic and international companies. 

Completed by the Commercial Bank                                                                                                                يتم تعبئتها من قبل البنك التجاري

تصنيف مخاطر المستثمر (مقدم الطلب)

Investor (Applicant) Risk Rating

تصنيف مخاطر منتج الاستثمار

Investment Product Risk Rating

Signed :

First Applicant / Authorized Signatory: 

Second Applicant / Authorized Signatory

Signature Verified by:

Staff ID:

التوقيع: 

مقدم الطلب الأول / المفوض بالتوقيع: 

مقدم الطلب الثاني / المفوض بالتوقيع: 

تم التحقق من التوقيع:

رقم الموظف:

تحذيرات المخاطر للمعاملات التنفيذية فقط

تختلف خدمة المعاملات التنفيذية فقط عن الخدمة الإستشارية، فخدمة المعاملات  
التنفيذية فقط لا تتضمن أي مشورة من البنك التجاري أو موظفيه ولن يأخذ البنك التجاري 

 في الإعتبار الوضع المالي للعميل أو تصنيف المخاطر أو وضع السوق قبل تنفيذ التعليمات. 

تعتبر خدمة المعاملات التنفيذية  فقط مناسبة بشكل مثالي للمستثمرين أصحاب   •
الخبرة والدراية التامة بالمخاطر والفوائد المحتملة للإستثمار. وسيكون للمستثمر 

السيطرة الكاملة على قرارات الإستثمار ولا يتحمل البنك التجاري أي مسؤولية أو إلتزام 
 عن نتيجة هذه القرارات.

بموجب هذا الترتيب، قد يتعرض المستثمرون لمخاطر الملاءمة لأن الإستثمار ينُفذ   •
 دون تقييم مدى ملاءمة المنتج للمستثمر ودون تقديم مشورة إستثمارية. 

يخضع الإستثمار لتقلبات السوق ومن الممكن عدم  توفر أي ضمان بأن الإستثمار   •
 سيعيد قيمته أو يدفع العائد المتوقع أو يرد رأس المال بالكامل.

الأسواق المالية متقلبة ويصعب التنبؤ بها.  بما أن الإستثمارات تخضع لتحركات السوق   •
والمخاطر، بالتالي فإن قيمة رأس المال والدخل الناتج عن أي إستثمار قد يكون عرضة 

للإرتفاع أو الإنخفاض. 

من الممكن أن لا يكون هذا الإستثمار أو أي من الإستثمارات الأخرى التي يوزعها   •
البنك التجاري إستثمارات سائلة وقد لا  يكون من الممكن تطبيق الاكتتابات أو 

عمليات الإسترداد اليومية أو الأسبوعية أو الشهرية. يخضع المستثمرون لمخاطر 
السوق خلال هذه الفترات وقد لا يتسنى للعميل الوصول إلى الأموال على الفور أو 

في غضون  مهلة قصيرة 

البنك التجاري هو موزع لهذا الإستثمار وليس له أي نفوذ أو تأثير على أداء الإستثمار.   • 

تنشأ المخاطر عندما لا يفي أحد الأطراف الضالعة في المعاملة بالتزاماته في الوقت   •
المتفق عليه. 

قد يكون للعملة تأثير مباشر أو غير مباشر على إستثمارات الأفراد. فعندما تكون   •
العملة المرجعية مختلفة عن العملة الأساسية للمستثمر، فإن حركات الصرف الأجنبي 

ستؤثر بشكل مباشر على قيمة الموجودات. وستؤثر العملة بشكل غير مباشر على 
قيمة الإستثمارات الأساسية حيث تؤثر حركات الصرف الأجنبي بقوة على اقتصاد 

السوق والقدرة التنافسية لكل من الشركات المحلية والدولية.
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